
 

「市岐商デパート」をＰＲしてきました 

（Ｒ６．１０．２） 

１０月２日（水）午後、岐阜市役所で行われていた教育委員会定例会後に、役

員さんの前で市岐商デパートをＰＲしてきました。ポスターや市岐商タオルを

見せながら、今年の市岐商デパートの魅力を発信してきました。 

初めての空気感で緊張しましたが、水川教育長様が優しく声をかけてくださり、

リラックスして、市岐商デパートをＰＲすることができました。 


